



学校だより かわきた



《かんがえる子 わざをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

令和7年10月30日
川北町立川北小学校
校長 笹谷 真理子

秋もいよいよ深まり、朝晩の冷え込みに冬の気配を感じる季節となりました。2学期も折り返しを過ぎ、子どもたちは学習や生活の面で一段とたくましくなっています。11月も一人一人が目標をもって学びを深めていけるよう支えていきたいと思います。

教育ウィークについて

いしかわ教育ウィーク期間に本校で行われる行事に
ぜひご参加ください！

11/4(火) 2限・3限・5限

学校公開

6限 14:10~15:10 **学校保健委員会** (3~6年児童参加)
テーマ「めざせグッドスリープ～よい睡眠は明日を変える」

内容・児童保健委員会発表

・講演 富山大学 名誉教授 神川 康子 先生

日本睡眠改善協議会理事
(株)エムール睡眠生活研究所所長 他
睡眠についての第一人者です。
わかりやすいお話しで、睡眠の大
切さをお話してください
ます！

11/5(水) 持久走大会 (2限目 低学年・3限目 中学年・4限目 高学年)

自学表彰を始めました！

自学とは、自分からすすんで学ぶことです。「もっと知りたい」「できるようになりたい」という気持ちから、自分で考え、調べ、工夫することが自学の第一歩です。

これから時代に求められるのは、自ら学び続ける力です。

1冊終えたら校長室に持ってきてもらい、ささやかな表彰状を渡すことにしました。ご家庭でも、子どもの学ぶ気持ちを励ます声かけをしていただければと思います。



～頑張る川北っ子の姿！～

10/11 運動会



10/22 任命集会・科学作品表彰



持久走タイム